

MOT DU PRÉSIDENT DE LA COMMISSION JEUNESSE ET CLUB LÉO.

Chers Amis Léos Et Amis Lions

Nous en sommes déjà à notre dernière édition de votre revue L'Action pour 2024-2025. Le concours d'activité Jeunesse a connu un grand succès avec plus de 21 inscriptions au niveau Provincial.

Ces Activités Jeunesse tout aussi diversifiées qu'originales vous surprendront par les détails de leur présentation. Nous constituons une banque de ces activités sur le site Web du District-Multiple que tous pourront consulter afin d'inspirer leur Club.

Un grand merci à tous les membres qui ont participés à l'élaboration de ces activités et Félicitation aux gagnants.

Dès maintenant vous pouvez placer vos commandes d'Affiches de la paix en papier ou en virtuel. N'oubliez pas de prendre votre reçu (licence key) de paiement pour les Kits Virtuels car ceci devra être appliqué sur les dessins gagnants.

À l'image de L'International le nombre des Léos de notre Province ont augmentés. Nous avons deux nouveaux Clubs Leo et probablement un troisième avant la fin de l'année Lion 2024-2025.

C'est ainsi que nous respecterons nos objectifs du début de l'année.

J'aimerais suggérer aux officiels de Clubs de faire venir votre Président de Commission Léo de District afin de présenter une séance informative et afin d'informer vos membres sur le fonctionnement d'un Club Leo.

Un grand Merci à mes collaborateurs de la revue.

Lion Lucie Bélanger, Éditorialiste. Lion Gilles Fournel, Montage. Lion Michel Haddad, Traduction.

Sans qui cette revue ne pourrait existée.



Lion Claude Gilbert, Commission Jeunesse et Léo Club Lions de Ste-Marie de Beauce Courriel: claudegilbert @hotmail.com

RÉSULTATS du CONCOURS D'ACTIVITÉS JEUNESSE DES CLUBS LIONS DU DISTRICT MULTIPLE « U ».



1 ère position

Noël des enfants Club Lions St-Agapit District U-2

3 ième position

Respecte ta Mer

Club Lions L'Avenir

St-Pierre et Miquelon

2 ième position

Activité de Noël pour la jeunesse Club Lions St-Romuald District U-2

4 ième position

La Fête Foraine
Club Lions St-Anaclet-de Lessard
District U-3

Vingt clubs ont participé au concours. Les résultats très rapprochés les uns des autres pour plus des 4 premières positions se méritant un prix du District Multiple « U ».

Toutes les activités se mériteraient un prix car ce sont tous des activités extraordinaires et originales.

Le concours fut un grand succès.

FÉLICITATIONS À TOUS LES PARTICIPANTS!

Lion Claude Gilbert, Responsable de la Commission Jeunesse.

DISTRICT U-1. Club Lions Montréal Cèdres du Liban

Nous avons eu le plaisir de remettre le 1^{ier} Prix du District, 150\$ et Deuxième prix du Multi District 150\$ au jeune artiste : Anh Vu (Peter) Huang - parrainé par notre club. Félicitations à Peter ainsi à tous les jeunes participants. Merci à la Galerie Mariam d'Art - Mrs Hyam Al Ziyadat qui a guidé les jeunes dans ce Concours pour une troisième année. Notre club prend à cœur ce Concours et sommes fiers d'avoir remporté ces dernières années la première place au District et première place au Multi District à trois reprises pour représenter le Québec, remportant en 2020 et 2023 "Un Prix de Mérite" du Jury International (une première au Québec pour ce Concours). Voici les photos de la remise le 7 Mars 2025, lauréat Peter Huang avec sa maman, Hyam Al Ziyadat et C. Delifer de notre club.



Merci de votre soutien continu dans cette activité pour la Jeunesse sur le thème de la Paix.

INFO: Christiane Delifer; Secrétaire du Clubs Lions Montréal Cèdres du Liban.

Le Club LEO Les Diamants de Terrebonne Célèbre le Jour de la Terre

Le Club LEO Les Diamants de Terrebonne, toujours actif dans sa communauté, a célébré à sa façon le Jour de la Terre, le 17 avril dernier en ramassant près de 900 litres de déchets sur les terrains avoisinant leur école.

Un petit pas pour l'environnement, une des missions premières de Lions International.



Engagement Communautaire du Club LEO Les Diamants de Terrebonne.

En ce week-end du 2 et 3 mai 2025, 14 jeunes LÉO du club Les Diamants de l'école Armand-Corbeil de Terrebonne, fidèles à leur mission, ont participé au Congrès des Lions du district U-1. Ils ont offert leur temps et leurs efforts pour assurer le succès de cette rencontre. Un kiosque de présentation et de vente de muffins a permis d'amasser des fonds pour les œuvres du club LEO.

De plus, en leur nom, le conseiller LEO, Lion Robert Bacon, président du Club Lions Québec-Diabète du district U-2, a remis près de 40 muffins aux Œuvres de Galilée, un organisme communautaire de Terrebonne, pour combler les besoins du "frigo-communautaire", en présence

de sa directrice, Madame

Marie-Eve Plante.













Club Léo de la Tuque – Bricolage à la Source.

Lors du concours jeunesse, une activité a été mise en place par l'équipe LIONS responsable des dossiers jeunesses. Le souhait de cette équipe de Lions était de faire vivre une activité de détente et intergénérationnelle à nos jeunes LEO pour les sensibiliser aux personnes vivant avec une ou des différences. (Physique et / ou intellectuelle et / ou mentale). Les lions ont choisi de le faire pour la St-Valentin. Pour cette rencontre, les membres du club des Léopards n'étaient pas en service, mais en activité, puisqu'eux aussi devaient fabriquer leur propre mobile de la St-Valentin.







Leo Laurence, Lion Lise et une participante.

La Source

Bricolage de Pâques

Les gens de cette résidence ont demandé à ce que les jeunes retournent encore bricoler avec eux. Mais cette fois-là, ce sera une activité préparée par les membres du club des LEOPARDS.

Mercredi le 9 avril, les membres Leo sont retournés aux appartements « Libère Toit » pour réaliser cette fois-ci un bricolage de Pâques. Chaque LEO s'est jumelé, d'une manière tout à fait naturelle, avec une personne qui vit avec une différence. De beaux échanges ont eu lieu. Ils ont partagé une collation et ont bricolé dans la joie comme le démontre les diverses photos.



Des participants heureux

Club des Léopards – Accueil de jeunes latuquois.

Les membres du Club des Léopards ont reçu à l'école des jeunes qui ont fait du bénévolat dans le cadre de leur préparation à la confirmation et désirent en faire au sein d'un groupe de jeunes. Ils ont demandé à rencontrer les membres du club Leo dont ils ont entendu parler dans leur milieu. La présidente a préparé un Power Point pour présenter l'organisation de son club et les objectifs visés afin de faire du recrutement.



Éva présidente



Les membres Léonards



Présidente Éva



Des jeunes engagés aident des mères monoparentales

Des adolescents se sont mobilisés afin d'offrir des produits essentiels à une trentaine de jeunes mères monoparentales.

C'est à l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, le 8 mars dernier, que le club LÉO Les Diamants, composé d'élèves de l'école secondaire Armand-Corbeil et parrainé par le Club lions Québec-Diabète, a posé de geste de solidarité envers ces jeunes mamans et leurs enfants.

Pour ce faire, les adolescents se sont rendus dans les pharmacies locales – notamment à Terrebonne et Mascouche – afin d'obtenir des dons de produits n'étant plus vendables, c'est-à-dire des produits dont la date de péremption est très proche, des échantillons, des produits testeurs, etc.

Ils demandaient alors aux propriétaires de pharmacies s'ils pouvaient leur remettre gracieusement afin qu'ils puissent en faire don à l'organisme MOM'S qui vient en aide aux jeunes mères monoparentales.



Gracieuseté des Cinq jeunes du Club LÉO Les Diamants ont remis des produits essentiels à l'organisme MOM'S de Terrebonne

« Notre objectif est d'apporter un peu de réconfort aux mamans qui font face à des défis au quotidien. Nous espérons que ces dons pourront leur offrir un soutien matériel, mais aussi leur montrer qu'elles ne sont pas seules », ont souligné les jeunes du club LÉO dans un communiqué de presse.

Les produits ont été remis à l'organisme MOM'S de Terrebonne qui s'est chargé de les distribuer à ses membres.

« Cette initiative démontre l'engagement des jeunes LÉO à soutenir leur communauté et à faire une différence concrète pour les familles dans le besoin. En favorisant l'entraide et la générosité, ils contribuent activement à la mission des Lions Clubs qui est de servir », a-t-il été précisé dans le communiqué.

Club LEO de La Tuque. Semaine de l'action bénévole / Ville de La Tuque.

La 11^{ième} édition de la Soirée Cœur & Passion, organisée par la Ville de La Tuque dans le cadre de la - Semaine de l'action bénévole, a permis de rendre un vibrant hommage à celles et ceux qui donnent sans compter pour faire rayonner leur communauté.



Jeune relève bénévole

L'engagement bénévole n'a pas d'âge. **Alejandra Beltran**, de l'école secondaire Champagnat, a reçu le prix Jeune relève bénévole 2025.

Alejandra, originaire de la Colombie et arrivée à La Tuque il y a quelques années, elle s'est rapidement intégrée à sa communauté. Membre du Club LEO de La Tuque, elle participe à de nombreuses activités communautaires, dont les bingos à l'hôpital, tout en s'impliquant dans la vie scolaire.

« Ça fait deux ans que je fais du bénévolat. Je suis très contente et fière de moi », a-t-elle confié, soulignant à quel point le bénévolat lui permet de redonner à sa communauté et d'aider ceux qui vivent les mêmes défis qu'elle a connus à son arrivée.

Son trilinguisme (espagnol, français et anglais) lui permet aussi d'agir comme interprète informelle à l'école et dans son entourage.

« Quand je vois quelqu'un qui ne comprend pas, je vais l'aider, je lui explique ce qu'il faut faire ».

Message du président de la Commission Jeunesse District U-4.

Mes chers collègues Lions du district U-4,

J'aimerais prendre le temps de vous remercier pour l'ensemble des activités jeunesse que vous réalisez dans vos clubs respectifs.

Ces activités permettent, non seulement l'implication de nos jeunes dans leurs collectivités mais créent aussi l'occasion pour les lions de collaborer et de solidifier nos liens avec la jeunesse.

Les jeunes d'aujourd'hui seront les lions de demain et nos collectivités auront besoin de leurs jeunes et aussi des lions.

Continuons donc de promouvoir nos activités jeunesse dans nos clubs respectifs car c'est bon pour nos jeunes, bon pour les lions, bon pour nos collectivités et bon pour notre pays.

J'en profite pour vous souhaiter un beau printemps et un bel été 2025 et surtout, profitez en bien.



A bientôt

Lion Alex Dumai,

Président de la Commission Jeunesse 2023-2024.

Club Lions de Princeville, District U-4.

ÉDITORIAL.

Chers Lions,

Je constate avec plaisir l'intérêt manifesté par les vingt clubs participants au concours « Activités jeunesse » au sein du District Multiple U.

Ce concours nous a-t-il sensibilisés à la cause des jeunes?

Sommes-nous suffisamment conscients de leurs besoins spécifiques et de leur impact dans notre société et dans la suite de l'histoire du Lionisme?

Nous avons tous la possibilité de créer une activité jeunesse.

Rappelez-vous votre propre jeunesse, vos rêves, votre idéalisme et vos espoirs de réussite.

Offrons à nos jeunes des opportunités de nous connaître, de saisir les bienfaits de l'action bénévole et peut-être de s'impliquer au sein d'un club Léo.

Le concours d'affiches de la paix, les activités jeunesse, les clubs Léo nous offrent de multiples opportunités de contribuer activement à bâtir une société où les jeunes et moins jeunes partagent leur énergie, leur expérience et leurs espoirs.

Bravo aux clubs qui ont participé au concours « Activités jeunesse »



Lucie Bélanger, PDG. Éditorialiste.



<u>Éditrice de la Revue LÉO L'ACTION</u>

Lion Lucie Bélanger, PDG.

Lion Gilles Fournel, Club Lions de Charlesbourg.

Lion Michel Nicolas Haddad, PDG.

Président de la Commission Jeunesse / Léo Lion Claude Gilbert.